



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

N° 27

PUBLIER IMMEDIATEMENT

LUNDI 24 AVRIL 1961.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui les désignations de M. Richard Plant Bower comme ambassadeur du Canada au Paraguay et de M. Alfred John Pick, comme ambassadeur du Canada en Bolivie, fonctions qui'ils sont les premiers à remplir.

M. Bower, actuellement ambassadeur du Canada en Argentine et en Uruguay, sera aussi accrédité auprès du Paraguay. Il continuera de résider à Buenos Aires et se rendra périodiquement au Paraguay pour l'exercice de ses fonctions.

M. Pick, actuellement ambassadeur du Canada au Pérou, sera aussi accrédité auprès de la Bolivie. Il habitera Lima, mais fera des séjours fréquents en Bolivie.